

Presentamos las más recientes noticias de la Cámara Colombiana de la Construcción - 10 de febrero de 2025



Primera Junta Directiva Nacional del 2025

En el marco de nuestra primera Junta Directiva Nacional del año evaluamos la hoja de ruta del sector constructor trazada para el 2025. Nos acompañó la candidata a la presidencia Vicky Dávila, quien escuchó a los representantes del gremio; habló de su visión sobre Colombia y de la importancia del empresariado en la construcción de país. [Ver más](#)

#CamacolInforma

'El seguro decenal y su aplicación práctica'

Desde el próximo 1° de julio será obligatorio, para todo el territorio colombiano, contar con un mecanismo de amparo patrimonial para viviendas nuevas en Colombia. Le invitamos a participar este martes 11 de febrero a las 9:00 a.m. en el webinar 'El Seguro Decenal y su aplicación práctica', moderado por Natalia Robayo, directora Jurídica de Camacol y en el que participarán tres destacados conferencistas. [Más información](#)



#CamacolCapacita



Concurso de Ponentes Camacol Verde 2025

Hemos decidido abrir un espacio en la nutrida agenda del 'Congreso Camacol Verde' para empresas, expertos, estudiantes y otras personas que tengan propuestas transformadoras para el sector en materia de construcción sostenible. Los interesados podrán inscribirse al 'Concurso de Ponentes Camacol Verde 2025' antes del 28 de febrero. Solo habrá un ganador y este será conferencista en la tercera edición de este evento que se realizará en Bucaramanga el 8 y el 9 de mayo. [Ver más](#)

Informe Jurídico

En esta edición de nuestro Informe Jurídico destacamos el Decreto 0134 de 2025 sobre medidas excepcionales en materia de sustancias y productos químicos controlados en el marco del estado de conmoción interior declarado en el Catatumbo. Así mismo, podrá leer la Resolución 00585 de la Superintendencia de Notariado y Registro, que actualiza las tarifas de los derechos notariales para el 2025. [Ver más](#)

#CamacolInforma



¡Postúlese al 'Premio Camacol Verde'!

Los representantes de empresas y de proyectos innovadores de construcción sostenible en el país tienen hasta el 7 de marzo para postular sus iniciativas a la tercera edición del 'Premio Camacol Verde'. La premiación se realizará en el marco del 'Congreso Camacol Verde 2025'. [Postúlese aquí](#)

#CamacolInnova

Camacol en las regiones

El Encuentro de Perspectiva Económica en Bogotá, el taller sobre propiedad horizontal en Bucaramanga, un *workshop* de mercadeo y posicionamiento de BIM (Building Information Modeling) en Manizales, y todo sobre planeación estratégica para implementar esta tecnología, también en Manizales, son algunos de los eventos de esta semana. ¡Agéndese y actualice sus conocimientos! [Ver más](#)

#CamacolCapacita



Capacitación gratuita en certificación Edge

Con el fin de impulsar la formación en construcción sostenible, la Corporación Financiera Internacional (IFC) creó el curso gratuito y virtual 'Designing for Greater Efficiency (DfGE)', sobre los principios de la certificación Edge y cómo aplicarlos en los proyectos. Estrategias para optimizar el consumo de energía, agua y materiales en edificaciones son algunos de los temas a tratar.

Inscripciones

#CamacolCapacita

En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 1266 de 2008 de Protección de Datos (Ley de Habeas Data), para el ejercicio de sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición al tratamiento de sus datos personales, contenidos en nuestras condiciones de protección de datos, solamente tiene que responder a este e-mail indicando su email en el asunto.
Esta comunicación ha sido enviada a [EMAIL] el 02/11/2025.
Si desea puede hacer clic al siguiente [enlace para anular la suscripción](#)

Aviso Legal: Este mensaje es confidencial y está dirigido exclusivamente al destinatario. La información contenida en este correo es de propiedad de Camacol y está protegida por las leyes de propiedad intelectual. Cualquier uso no autorizado de su contenido está prohibido..